



## Medienmitteilung

---

**Ganz im Zeichen von Lidl - ordentliche Parteiversammlung der SP Roggwil**  
**Anlässlich der ersten ordentlichen Parteiversammlung seit langer Zeit stand die Lidl-Abstimmung im Dorf im Zentrum. Die SP Roggwil liess sich das Projekt «Lidl-Regionalgesellschaft» von zwei Vertretern des Unternehmens näherbringen.**

Parteipräsident Kurt Schönenberger stellte zu Beginn erleichtert fest: «Seit September letzten Jahres ist es die erste ordentliche Parteiversammlung, anlässlich welcher wir uns sehen. Endlich!» Im Zentrum der Parteiversammlung stand ein Thema, das Roggwil seit einiger Zeit bewegt. Die Umzonung in der Brunnmatt, die für das Lidl-Projekt «Regionalgesellschaft» gemacht werden soll. Da bisher nie Gelegenheit bestand, sich das Projekt im Detail erläutern zu lassen, haben die Roggwiler Sozialdemokraten Lidl eingeladen, dies nun zu tun. Projektmanagerin Ramona Meili erläuterte anhand von Folien und zwei Videos, was in der Brunnmatt genau geplant ist. Sie setzte sich auch mit verschiedenen Kritikpunkten auseinander und legte dar, dass die Anzahl von LKW-Fahrten generell, aber durchs Dorf im Speziellen massiv, um  $\frac{1}{4}$  reduziert werden. Die Gemeinde wird diese Maximalzahl in die Planung aufnehmen. Ebenso wird es keine Nachfahrten geben und Lidl hat sich verbindlich verpflichtet, alle Filialen, welche weiter als 90 Kilometer von Roggwil weg sind, mit der Bahn zu beliefern. Im Übrigen nichts Neues, dies hat Lidl bereits erfolgreich praktiziert.

Ebenso legte sie dar, dass Lidl seine Verpflichtungen den Mitarbeitenden gegenüber sehr ernst nimmt. Es existiert ein moderner Gesamtarbeitsvertrag welche die höchsten Minimallohne im Detailhandel garantiert.

In der anschliessenden Fragerunde und Diskussion zeigte sich, dass das Projekt parteiintern grossen Rückhalt geniesst. Trotz einiger kritischer Fragen blieb die im Januar gefasste positive Haltung zum Projekt bestehen. Der Parteipräsident rief die Mitglieder dazu auf, sich diese einmalige zweite Chance nicht entgehen zu lassen. Unterstützt wurde er dabei durch die ebenfalls anwesende Gemeindepräsidentin Marianne Burkhard sowie die Gemeinderäte Yolanda Büschi und Hanspeter von Flüe.

Ebenfalls kaum zu diskutieren gaben die Parolen der eidgenössischen Abstimmungen.

Freundliche Grüsse  
SP Roggwil

Kurt Schönenberger, Parteipräsident +41 79 545 65 38